



赤麻小だより



←赤麻小ホーム
ページはここ
からどうぞ！

【学校教育目標】あかるい子 かしい子 たくましい子 令和6年度 第3号 令和6年6月27日

発行：栃木市立赤麻小学校長

県民の日児童集会で、赤麻地区でのウォークラリーを楽しむことができました！

今年、犬騒動で実施が危ぶまれた県民の日集会でしたが、保護者や地域の皆様のご協力のお陰で、例年どおり、無事、赤麻地区のウォークラリーを行うことができました。栃木県誕生を祝い、赤麻地区の7カ所のチェックポイント(渡良瀬の里、赤麻寺、八幡宮、赤麻古墳、火の見やぐら、はーとらんど保育園、JA 藤岡支店)を回りながら、6年生が事前に考えた栃木県に関するクイズに答え、得点の合計を競いました。

当日は朝から暑かったですが、熱中症対策をして、縦割り班で元気に楽しく活動することができました。チェックポイントで待っていた教職員からのクイズを楽しんだり、みんなで遊んだり、由緒ある建造物を見たりして、ふるさと赤麻地区のよさを感じることができました。また、途中は交通安全に気を付け1列で道路を歩き、全員無事に学校に戻ることができました。暑い中歩くのは大変でしたが、上級生は、頼もしくリーダーシップを発揮し、下級生はあきらめず最後まで頑張ることができました。お昼の校内放送の結果発表では、入賞した班(今年は2位の班が7班もありました！)が発表され、後日班員全員に賞状が渡されました。

児童の振り返りでは、他の班員のよいところを認め合うコメントも書いたので、後日、担任の先生から伝えます。地域の皆様、あかまっ子が大変お世話になりました！ありがとうございました。

★1年生のよかったところ・頑張ったところ★

- ・1年生なのに、がんばって長い距離を歩いてすごい！
- ・最後まであきらめずに歩いていたのがすごかった。
- ・ちゃんと言うことをきいて、しっかり班長の後についてきて、がんばって歩いてすごいと思った。

★2年生のよかったところ・頑張ったところ★

- ・班のみんなに声を掛けたり注意したりしてすごかった。
- ・最後までしっかり歩いてとてもがんばっていた。
- ・クイズに答えるときにがんばっていてよかった。
- ・班長の後ろにちゃんとならんでいたところがよかった。

★3年生のよかったところ・頑張ったところ★

- ・クイズでいっぱい当てていてすごいと思った。
- ・まっすぐに1列にならんで協力してがんばっていた。
- ・危ない時に1・2年生に注意していたところがよかった。

★4年生のよかったところ・頑張ったところ★

- ・自分で考えて行動ができていてすごいと思った。
- ・集中し、クイズにも全力で取り組んでいてすごかった。
- ・1年生がブランコに乗りたいたとき貸してやさしい。
- ・みんなに声掛けをしてくれたので安全に歩けた。

★5年生のよかったところ・頑張ったところ★

- ・うしろからちゃんと注意していてすごい！
- ・下級生にやさしく声を掛けていてすごいと思った。
- ・道路で、下級生に歩き方を指示してくれてよかった。
- ・クイズのとき、栃木県のことをよく知っていてすごい。

★6年生のよかったところ・頑張ったところ★

- ・地図を見ながら、班のみんなをまとめていたところ。
- ・班長が少しずつ止まってみんなを気に掛けてくれた。
- ・下級生に優しく注意していたところがよかった。
- ・ついてきているか、体調が大丈夫か確認していた。
- ・やさしくしてくれたから、こころがきもちよかったです。



1列で安全に歩きました



火の見やぐらでクイズ！



渡良瀬の里で遊びました



はーとらんど保育園にて



赤麻古墳でのクイズ！



赤麻寺にも行きました



八幡宮の鳥居前にて



みんなでやっとうゴール！

新体力テストを全学年で実施しました！昨年より記録が伸びました！

5月29日の1・2時間目に、全校生で、体力テストを行いました。1年生～4年生までが、クラスで一緒にまわり、各種目の測定をしました。5・6年生は、前半と後半に分かれて、測定等の仕事に責任をもって取り組む姿が見られ、頼もしさを感じました。季節外れの台風が心配されましたが、青空の下、実施できて何よりでした！5・6年生は、体力向上エキスパートティーチャーの授業で教わった投げ方を思い出し、記録に挑戦しました！



上体起こし



反復横跳び



立ち幅跳び



50m走



ソフトボール投げ

プール清掃、プール開きを経て、体育のプールの授業を楽しんでいます！

5月14日のプール清掃後、5月28日、待ちに待ったプール開きを行いました。あいにくの雨模様のため、プールサイドではなく、5・6年生は体育館で、1～4年生はオンラインで参加しました。1年生から6年生までの代表者が、今年のプールの目標を立派に発表し、児童一人一人が自分の今年の目標を考えることができました。今年は、雨が少なく暑い日が多いので、約2か月間、安全に気を付けて、プールでの授業を楽しみましょうね！



5・6年生プール清掃



1年生から6年生までの代表者が今年の自分の目標を堂々と発表しました！



6年生体育の授業

小中一貫教育では、小中合同研修会や中学校職員の小学校訪問研修を行いました！

藤岡ブロックの小中一貫教育の取組として、6月5日に小中5校の教職員が集まり、小中合同研修会を行いました。また、6月12日には、小中の学校文化の違いを知るための試みとして、中学校の教員が4つの小学校を訪問し、参観後研修を行いました。赤麻小には5名の藤岡中の先生方が来校し、縦割り班での掃除、5校時の各学級の授業、掲示物や下校の様子をご覧いただきました。感想をご覧ください。



小中合同で協議



藤岡中の先生が赤麻小を参観！



小中で情報交換

- 子供たちが目を輝かせて先生や友達の話聞いていたり、積極的に発言したりする姿が印象的でした。
- 清掃活動なども高学年が手本となって取り組んでおり、縦割りのよさを生かした教育活動が展開されていました。
- 子供たちのよさを中学校でもつないで、さらに成長できるようにしていきたいなど改めて感じました。

「あかまっこ体験フェスタ」の参加者（団体）大募集！

来る令和6年11月9日(土)10:30～赤麻小学校にて、今年もあかまる隊と赤麻小PTA共催のイベント「あかまっこ体験フェスタ」を開催します。子供たちはもちろん、大人も笑顔で楽しく過ごせるように、今年はさらに、地域の皆様にもふるってご参加いただき、お楽しみいただければ幸いです。詳細は、後日配付予定のチラシをご覧ください。お待ちしております！

昨年度の体育館の様子

